

La Ministre de la Culture et de la Communication, Audrey Azoulay, est venue à la rencontre des comédiens, des bateleurs, des intermittents, des acteurs de cette belle manifestation bénévoles ou professionnels. Un grand moment de Culture et de convivialité, une belle reconnaissance pour ce festival, qui fête dignement ses 25 ans.



Audrey Azoulay dédicace le kakémono la représentant, réalisé par des jeunes de la protection judiciaire de la jeunesse.



Véronique Billot représentait le Président du Conseil Départemental, Mathieu Klein



Audrey Azoulay interviewée par les enfants de CM2 de l'école Brossolette, dans le cadre de leur émission de radio.



Devant "Les Meneuses d'Art" de Véronique Didierlaurent.

A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 19 mai 2016 19:00



Tomblaine danse





A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 19 mai 2016 19:00

Un « Acte » a été décerné par l'association Aux Actes Citoyens à la Ministre de la Culture.